知行今一

葦北の 野坂の浦ゆ船出して 水島に行かむ 浪立つなゆめ 長田王

学校教育目標

潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校 学校だより 第1号 令和2年4月10日 文責 校長 沖田 龍藏

33名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます!

新入生の皆さんは、昨日、田浦中学校の生徒としての第一歩を踏み出しました。初心を忘れずに、 友人や先輩、先生とのふれ合い、保護者や地域の皆様への感謝の心を笑顔の挨拶や地域でのボラン

ティア活動等を通して表してほしいと思います。そして、 本校での3年間の確実な学びを生かして、卒業後の悔い のない進路を自分で選択してください。

入学式でも話したように、日米のプロ野球で活躍した イチロー選手は、「努力せずに、何かをできるようになる 人のことを「天才」というのなら、僕はそうじゃない。 努力した結果、何かができるようになる人のことを「天 才」というのならば、僕はそうだと思う。人が僕のこと を努力もせずに打てるんだと思うなら、それは間違い だ。」という言葉を残しています。そして、人知れぬ努力



が実を結び、日米通算4367安打の世界記録の偉業を成し遂げたのです。また、ソフトバンク代表取締役会長の王 貞治も、「努力は必ず報われる。」「報われない努力は、努力とはいえない。」と

述べています。王さんは、私たちの世代(ちなみに、 私は昭和38年生まれ)では、英雄(ヒーロー)で した。私自身も「努力は必ず報われる。」を信条に 人生を歩んできたという思いもあり、とても共感す る言葉です。本校の校庭には、「継続は力なり」と 刻まれた石碑があります。新入生は、3年後、新2 年・3年生の皆さんは、2年後、1年後の自分を想 像して、自らの夢(進路)を実現するため、やる気 スイッチをオンにして、学習や運動、文化・芸術活 動等に日々の努力を積み重ねていってください。職 員一丸となって、皆さんの夢実現のための支援を行



っていく覚悟です。保護者の皆様におかれましても、どうか、引き続き、田浦中学校のことを愛していただき、ご協力、ご支援のほどをよろしくお願いいたします。

私達職員も、心を一つにして、学校教育目標である、「潤いと輝きにあふれる学校」を目指して、 常にお子様の支えとなり、全力で指導にあたってまいります。

『芦北町立田浦中学校』で検索を

今年度も引き続き、いつでも、どこでも、誰でも、どんな時間にでも田浦中の情報を得やすくするため、ホームページで情報発信をしていきます。ぜひご検索ください。

※生徒の写真は、保護者に承諾の上掲載しますが、転載は厳禁です。

表題の歌「葦北の~」は、元号『令和』の出典である『万葉集』の巻3第246首です。